

## Auszeichnung eines Studierenden der thailändischen Sprache

*Joachim Ebert*

Am 25. Oktober 2010 wurde Herr Christoph König, Student an der Johann Wolfgang Goethe – Universität Frankfurt, durch den thailändischen Generalkonsul, Herrn Chailert Limsomboon, für seine besonderen Leistungen beim Erlernen der thailändischen Sprache ausgezeichnet.

Das Institut für Südostasienwissenschaften an der Goethe-Universität bietet die Möglichkeit, in Kursen für Anfänger und Fortgeschrittene die thailändische Sprache zu erlernen und zu vertiefen. Den Unterricht erteilt unser Mitglied, Frau Orapim Bernart, eine Schülerin von Frau Prof. em. Ampa Otrakul.

Als Anerkennung seiner Leistung erhielt Christoph König aus den Händen des Generalkonsuls ein Buch, das Tagebuch von König Chulalongkorn anlässlich seiner Europareise, sowie einen Gutschein für ein Flugticket nach Thailand. Denn wer sich so intensiv mit der thailändischen Sprache befasst, der soll auch die Gelegenheit bekommen, das Land persönlich kennen lernen zu können, sagte der Generalkonsul in seiner in deutsch gehaltenen Laudatio. Herr König bedankte sich für die Ehrung und die Geschenke in thailändisch.

